

21 de febrero de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

Visita del director ejecutivo del Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP) a la Secretaría Ejecutiva del CMCA

El martes 21 de febrero de 2023 la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano recibió la visita de una delegación del Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP) encabezada por el señor Osvaldo De La Guardia Boyd, director ejecutivo, junto con la Sra. Gaudy Calvo, directora técnica del ICAP; Sr. Óscar Quesada, director Unidad Especializada en Integración y Temas Regionales; Sr. Vinicio Sandí, director Unidad de Proyectos; y la Sra. María José Castillo, directora Unidad Gestión de Riesgos y Cambio Climático, quienes se reunieron con los señores Odalis F. Marte Alevante, Secretario Ejecutivo, Joaquín Pinto Medrano, Subsecretario Ejecutivo, Ricardo Rodríguez, Asesor legal, Jorge Madrigal, economista jefe y el área técnica de la SECMCA.

Durante la visita se trataron diversos temas relevantes para la integración centroamericana incluyendo los retos que presenta el contexto internacional, las oportunidades para aprovechar espacios de colaboración entre distintos organismos del Sistema de la Integración Centroamericana y como ambas instituciones han fungido como aliados naturales e históricos. Se comentó la oferta académica actual del ICAP, destacándose la gestión de los riesgos y cambio climático, y se discutieron sobre la posibilidad de incluir alguna temática de interés para la SECMCA y los bancos centrales de los países miembros.

Por último, se dialogó sobre la posibilidad de formalizar las ideas de trabajo conjunto en un convenio de cooperación entre ambas instituciones, y se planteó la coordinación de algunos proyectos de interés mutuo a ejecutar. El Secretario y el Subsecretario Ejecutivo del CMCA agradecieron al Sr. De La Guardia Boyd y a su equipo del Instituto Centroamericano de Administración Pública el interés de trabajar en conjunto con la SECMCA y se pusieron a la orden para otras iniciativas en beneficio de la integración centroamericana.